
 

PROCES-VERBAL  
  

Comité de Direction du mardi 9 novembre 2021 à Mourenx 

   
  

Présents : Matthieu Rabby (président) - Hervé Latrubesse - Michel Lacoue-Nègre - Patrick Cazaux - 

Matthis Bégué - Yohan Campos - Jean Carrère - Jacques Cros - Katia Languet - Jean-Claude Larrieu - 

Simone Mirande - Barthélémy Oyhenart - Philippe Partié - Robert Péré-Escamps - Serge Subias  

 

Excusés : Fabienne Laborde-Turon – Aurore Lacrouts – Alain Botella - Georges Coulet – Frédéric De 

Melo - Alain Jourda – Xavier Lafitte - Jérémy Mongie – Pascal Prebende 

 

Absent : Jérôme Jaymes 
 

Assiste: Régine Bergereau 

  

Invités :   Jean Marie Prada (Président USCG) – Stéphane Faurie (Président Navarrenx) – Philippe 

Gouasmia (Président Os Marsillon) – David Almeida Ferreira (Président Argagnon). 

Ouverture de séance à 19 heures. 

Le Président de Mourenx Avenir, Fadili Badr est heureux d’accueillir les élus et ses homologues 
voisins dans le foyer du club. 
A son tour, le Président du District ne cache pas sa satisfaction de rendre visite au club Mourenxois, 
dont il apprécie l’enthousiasme des jeunes dirigeants. 
Il a également le plaisir d’accueillir Stéphane Faurie, nouveau Président du Stade Navarrais qui a 
remplacé la regrettée Maïté Moustrou, Jean-Marie Prada qui vient de prendre la succession de 
Pierre Méliande à la tête de l’US Castétis-Gouze, David Almeida Ferreira, tout récent Président 
d’Argagnon et Philippe Gouasmia, en poste depuis quatre ans. 

Il excuse les membres du Comité de Direction susnommés.  

 

 

  



Homologation du Procès-verbal du Comité de Direction du 8 septembre 2021 

Aucune remarque n’étant observée, le Procès-Verbal est adopté à l’unanimité des présents.  

 

1. Propos du Président 

- L’obligation du Pass sanitaire semble entrer dans les mœurs et n’engendre pas les problèmes 
redoutés par l’instance départementale, notamment au niveau des engagements (plus 5 
équipes en jeunes, stabilité Foot Loisir, peu de perte en Seniors à 11) et du nombre des 
licences.  

- La parole donnée aux responsables des clubs présents le confirme : 
o Plus de licences enregistrées principalement chez les jeunes 
o Pas de souci majeur avec le Pass sanitaire 
o Pas de problème financier apparent remonté par les clubs 
o Seul le Président d’Os-Marsillon déplore le peu de joueurs en Foot Loisir et cherche 

vivement de nouvelles recrues. 
- Le Président présente le point sur les licences dans chaque District de la Nouvelle-Aquitaine 

et s’attarde sur celui de notre département : 
Au 05/11/21 : 18727 licences enregistrées  
Au 15/11/20 (n-1) : 17918 => + 4,52 % 
Au 15/11/19 (n-2) : 18657 => + 0,38 %  
Nous sommes donc en avance avec encore 10 jours devant nous sur n-1 et même n-2. 
Attention en n-1, tout s’était arrêté avec le Covid et le confinement alors qu’en n-2, il y 
avait eu une grosse progression entre novembre et décembre 2019 pour atteindre 19437 
puis les fameux 20013 en fin de saison. 

- Le Président se disant avare de compliments, souligne le travail effectué par l’équipe 
administrative avec le suivi de Régine au Pôle juridique et aux terrains, sans compter 
Réseau Bleu qui sera évoqué ultérieurement. 

- Le Secrétariat général a adressé la liste des évènements à venir : 
05/11/2021 : Arbitrage 64/40/47 

Du 05 au 07/11/2021 : formation initiale arbitrage CDNP à Pau 

10/11/2021 : Comité Exécutif FFF 

13/11/2021 : Collège des Présidents au siège de la FFF 

15/11/2021 : réunion du Conseil Départemental au CDNP à Pau (Patrick CAZAUX) 

16/11/2021 : de 15h à 16h Foot Loisir FFF 

16/11/2021 : réunion arbitrage interdisciplinaire en visioconférence (Michel Lacoue) 

18/11/2021 : arbitrage interdisciplinaire avec les Présidents des Comités à Bérenx (Michel 

Lacoue) 

22/11/2021 : de 18h à 22h formation des dirigeants (Thibault Soccarros et Hervé LATRUBESSE) 

24/11/2021 : détection U13 

Du 24/11 au 03/12 : actions TELETHON 

27/11/2021 : 17h-18h remise label Jeunes à Saint Pierre d’Irube 

27/11/2021 : AG LFNA – format dématérialisé (votes des clubs du vendredi 26/11 à 13 h au 

samedi 27/11 à 13 h) 

04/12/2021 : 18h-19h remise label Jeunes à Ustaritz 

10/12/2021 : AG des arbitres à Gouze 



11/12/2021 : Assemblée Fédérale (sous réserve réunion COMEX du 10/11) 

11/12/2021 : matin remise label Jeunes à Hasparren 

11/12/2021 : fin après-midi remise label Jeunes à l’ESMAN 

07/01/2022 : stage jeunes arbitres organisé par CDPA (secteur Orthez) 

Du 13 au 15/01/2022 : FIA arbitres au CDNP à Pau 

14/01/2022 : rencontre-débat arbitres de haut niveau et arbitrage interdisciplinaire sous 

couvert du CDOS 

26/03/2022 : remise label Jeunes au Luy de Béarn 

A ces évènements, vont se rajouter : 

- La soirée des Féminines le 19 mars 2022 (Hervé Latrubesse) et une soirée des bénévoles 

(Michel Lacoue-Nègre et Régine) 

- Le District s’oriente vers le recrutement, en mutualisation avec les Landes, d’un salarié pour 
la fidélisation et le recrutement des arbitres dans les clubs et les établissements scolaires 
ainsi que l’accompagnement des nouveaux arbitres durant leurs premiers mois d’exercice.  

- A noter l’excellent fonctionnement de la Technique : 

o Nombreuses formations 

o Arrivée en CDD de Jean-Noël Latour au sein de l’équipe technique 

o Labels féminins et jeunes en cours ; le Président sollicite les élus pour accompagner 

Johan lors des remises 

o Lancement du label Seniors, les clubs peuvent s’inscrire jusqu’au 15 décembre 2021 

o  Projet de Johan : réunions des RTJ salariés des clubs (20), labo avec partage des 

expériences et la pépinière avant de rejoindre les RTJ. 

o La sélection des Landes / Pyrénées-Atlantiques vainqueur des Interdistricts U15 le 7 novembre :  

   2 à 1 contre Dordogne/Lot et Garonne et 2 à 0 contre la Gironde 
Félicitations à l’équipe, aux encadrants et aux membres du pôle technique.  
 

2. Informations du Secrétaire Général 

Arbitrage formation sur 3 sites de 19 à 22h (Pau – Biron – Bayonne) :  
- 12/11/2021 
- 03/12/2021 
- 07/01/2022 
- 04/02/2022 
- 04/03/2022 
- 01/04/2022 

 

Formation FIA : 20 candidats présents 
Présentation d’Evalbox  (1500 questions d’arbitrage) : les questionnaires sont envoyés aux 
arbitres. 
 
Candidature délégué régional :  

Courrier de M. Bruno PORCEL (40300 Port de Lanne) du 30/10/2021 adressé au Président 
Le Comité de Direction, à l’unanimité, émet un avis favorable. 
 



 

Infos diverses :  

- 14ème édition des trophées Philippe Seguin (mail envoyé à tous les clubs) : date limite de 
retour des dossiers le 17 décembre 2021 

- Courrier du Président de la CFA, Eric BORGHINI adressé le 02/11/2021 à tous les 
Présidents : sensibilisation au Statut de l’Arbitrage où l’application de l’article 47.5 
(sanctions) sera appliqué en fin de saison 2021/2022. 

- Retour cette saison du tournoi international d’Artix. 
- Départ à la retraite d’Eric Biancoli, Directeur Administratif et Financier de la LFNA en fin 

d’année. Le District participera au cadeau de la LFNA en remerciement de ses années de 
collaboration. 

- Remerciements à la Ville de Mourenx et au club de l’Avenir Mourenxois pour l’accueil 
réservé à la dernière minute en lieu et place de Lendresse. 

 
Le Secrétaire Général cède la parole à Robert Péré-Escamps pour dresser un compte-rendu des 
détections U15 qui se sont déroulées à Salies, Monein et Uzein.  
Le responsable du Pôle Technique regrette que la sélection faite de 16 joueurs n’ait pu représenter 
le département, étant dans l’obligation par la Ligue de présenter une équipe avec le District des 
Landes donc 6 joueurs n’ont pas pu être retenus. 
Ces journées de détection ont réuni les conditions idéales pour l’apprentissage des jeunes arbitres, 
une expérience à renouveler. 

 

3. Réseau Bleu 

Suite à la venue de Sonia Eouzan le 5 octobre dernier au District, l’utilisation de Réseau Bleu va 
débuter avec le Comité de Direction et son Bureau ainsi que deux Commissions test (Discipline et 
Contentieux) afin de partager dossiers, planning, convocations…. 

Les codes d’accès pour chaque utilisateur concerné ont été demandés à la LFNA. Une mini-
formation est envisagée avant la prochaine réunion du Comité de Direction. 

 

4. Mise à jour de la composition des Commissions 

Le CD entérine les modifications des commissions féminines proposées par le responsable du pôle 
féminin, Hervé Latrubesse. 
 
Commission développement foot féminin 
LATRUBESSE Hervé 
COLLIN Nolwenn 
DESENFANT Stéphane 
HOURCAILLAOU Marie-Aude 
LABORDE TURON Fabienne 
LANGUET Katia 
LAVIGNE Mathieu 
MANO Lionel 
PETRIAT Carine 
 



Commission des compétitions féminines  
LATRUBESSE Hervé 
COLLIN Nolwenn (nouveau membre) 
HOURCAILLAOU Marie-Aude 
LANGUET Katia 
 
Commission de Discipline 
Départ de MARY Morgan et démission de l’instructeur SALLES Thierry remplacé par CARRERE Jean. 
Manque un suppléant. Merci à Jean d’avoir accepté cette mission qui a déjà un dossier en guise de 
bienvenue. 
 

5. Demande Ententes 

Présentée au CD avec avis favorable des Commissions concernées. 

U13 – Ent. Arudy / Bielle 

U13 – Ent. Vallée du Luy / L’Aval 

U13 – Ent. Ledeuix / Haut Béarn 

U15 – Ent. FC 2 Vallées / FAMEB 2 

U17 – Ent. Ciboure / Biarritz 

U17 – Ent. FC3A / Gj Miey du Béarn 

U17 – Ent. FC3A 2 / Gj Miey du Béarn 2 

U17 – Ent. AS Bidache FC / USPalais 

U13 F – Navarrenx / Saint Palais 

U17 F – Arin Luzien / Biarritz JA 2 

Le Comité de Direction, à l’unanimité, valide ses ententes pour la saison 2021/2022. 

 

6. Manifestations de fin de saison 

a. Finale Coupes  

Jeudi 26 mai 2022 - lieu à décider dans les semaines à venir.   

Option 1 : Nouste Camp à Pau 
Option 2 : si indisponible, il faut obligatoirement un stade avec 3 terrains (Aviron Bayonnais, 
Mourenx, Luy de Béarn,…) 
 
Le Président demande aux élus de se rendre disponibles le 26 mai. 

Il est décidé de fixer une autre date pour les finales des coupes féminines avec une journée 100% 
féminine. 



Au même titre que les finalistes des Coupes Fuma et Jouanlong, les féminines de la Coupe des 
Pyrénées à 8 recevront des bons d’équipements sportifs : 

- Vainqueur : 310 euros 
- Finaliste : 155 euros. 

 

b. Foot Loisir  

Finales des championnats Foot à 7 Seniors et Vétérans le 5 Juin 2022 à Sault de Navailles 

c. Assemblée générale  

L’assemblée générale ordinaire se tiendra le 5 juin 2022 à 9h45 à Sault de Navailles (émargement 

des clubs de 8h30 à 9h30). 

d. Foot Animation 

Festi Foot U13 Pitch à Bayonne. 

 

7. Questions diverses et tour de table    

 Le Comité de Direction est heureux de noter le retour en Béarn de Katia Languet en janvier 2022. 

Yohan Campos remercie le Comité de Direction pour le cadeau reçu lors de la naissance de Pierre- 
Louis. 

Hervé Latrubesse précise qu’il assurera la formation des dirigeants le 22 novembre avec Thibaut 
Soccarros mais déplore le peu d’engouement pour l’instant. 

Stéphane Faurie remercie le Comité de Direction pour sa disponibilité et Vincent Vallet de la LFNA 
pour sa réactivité. 

Le Président remercie les dirigeants de l’Avenir Mourenxois pour leur accueil et la réception donnée 
à l’issue de cette réunion. 

Aucun autre point n’apparaissant à l’ordre du jour, la séance est levée à 21 heures. 

Le Secrétaire Général,     Le Président, 

       

M. LACOUE NEGRE      M. RABBY 


